



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Une soirée-bénéfice conviviale et généreuse pour la Fondation Hôpital Saint-Eustache qui permet d'amasser

106 778,24 \$ en bénéfices nets lors de la 6^e édition du Festin terre et mer

Saint-Eustache, le 27 mai 2025 – La Fondation Hôpital Saint-Eustache (FHSE) est fière d'annoncer que la 6^e édition de son événement-bénéfice le **Festin terre et mer**, tenue le jeudi 22 mai dernier au Centre culturel et communautaire Thérèse-De Blainville, a permis d'amasser un **bénéfice net de 106 778,24 \$**.

Organisé sous la coprésidence d'honneur de **madame Christine Beaudette**, mairesse de la Ville de Boisbriand, et **madame Julie Boivin**, mairesse de la Ville de Sainte-Anne-des-Plaines, l'événement affiche un bilan très honorable. Les fonds recueillis serviront à l'acquisition d'équipements médicaux à la fine pointe de la technologie pour l'Hôpital de Saint-Eustache, contribuant ainsi à améliorer les soins de santé de proximité offerts aux résidents des Basses-Laurentides.

Présenté par **Desjardins**, l'événement a rassemblé **286 convives** issus de la communauté d'affaires, du milieu politique et de la population locale. Pour une touche originale et solidaire, les coprésidentes d'honneur avaient lancé un défi de collecte additionnelle de 3 000 \$, promettant de se costumer en sumos si l'objectif était atteint. **Mission accomplie**, avec un total de **3 776,75 \$** amassés pour cette initiative ludique.

M^e **Pierre Mayer**, président du conseil d'administration de la FHSE et instigateur de l'événement en 2018, a animé la soirée avec enthousiasme :

« Le Festin terre et mer est un rendez-vous annuel qui me tient à cœur. Voir une salle comble et une telle mobilisation pour la cause de la santé, c'est extrêmement inspirant. Merci à toutes et tous pour votre fidèle engagement. »

Lyne Des Trois Maisons, directrice générale de la Fondation, a souligné l'importance de ces collectes :

*« Grâce à votre générosité, en 2024, nous avons amassé **1 936 513 \$ dollars**, montant auquel s'ajoute des factures totalisant 985 529 \$ payées au CISSS des Laurentides et des priorisations de 263 045\$. En septembre 2024, notre plus grande joie a été l'arrivée de la **Médecine nucléaire auquel la Fondation a participé à la hauteur de 1 M\$ pour l'achat de la caméra gamma et de son système informatique Hermès qui la fait fonctionner**. Notre objectif pour 2025 : toujours continuer à nous dépasser pour notre communauté. Merci du fond du cœur de soutenir la Fondation, VOTRE Fondation! ».*



Le souper, signé **Farsa traiteur**, a ravi les invités : chaudière du pêcheur, sushis, homard et bœuf à volonté, buffets froids et chauds, vins, desserts et café. Chaque convive est également reparti avec une **planche à découper en bois**, offerte en cadeau de présence par notre partenaire M Communications. Les centres de table, fournis par **le Centre jardin Jacques Barbe**, ont également été offerts à un participant de chaque table.

Le traditionnel **tirage moitié-moitié** a permis d'amasser **9 900 \$**, dont **4 950 \$** ont été remis à madame Isabelle Morissette.

La Fondation remercie chaleureusement ses nombreux partenaires, donateurs, dignitaires et bénévoles, ainsi que ses partenaires majeurs : Desjardins, les députés des Basses-Laurentides, Triviüm Avocats-Notaires-Conseils, M Communications, Canadian Tire St-Eustache, Journal Le Nord Info, la Ville de Sainte-Thérèse, Stablex, Perfekson, Béton Deux-Montagnes, le Centre jardin Jacques Barbe, TF Electricque, Sunrise, maisons de vie pour retraités Blainville, la Ville de Mirabel, IGA Extra Daigle Boisbriand, Impression Mirabel et Location de camion Bélisle.

Plusieurs dignitaires étaient présents pour soutenir la Fondation, notamment :

- **Benoît Charette**, député de Deux-Montagnes, ministre de l'Environnement, de la Lutte contre les changements climatiques, de la Faune et des Parcs;
- **Linda Lapointe**, députée fédérale Rivière-des-Mille-Îles;
- **Christian Goyer**, conseiller politique et directeur du bureau de Mario Laframboise, député provincial de Blainville, whip en chef du gouvernement;
- **Sylvie D'amours**, députée provinciale de Mirabel, deuxième vice-présidente de l'Assemblée nationale;
- **Isabelle Fleury**, attachée politique de Lucie Lecours, députée des Plaines, présidente de la Commission des relations avec les citoyens;
- **Louis-Joseph Oudin**, attaché politique d'Eric Girard, député de Groulx, ministre des Finances, ministre responsable des Relations avec les Québécois d'expression anglaise;
- **Christian Charron**, maire de la Ville de Sainte-Thérèse;
- **Patrick Charbonneau**, maire de la Ville de Mirabel;
- **Pascal Quevillon**, maire de la Municipalité d'Oka;
- **Pierre Charron**, maire de la Ville de Saint-Eustache;
- **Denis Martin**, maire de la Ville de Deux-Montagnes;
- **Jean Comtois**, maire de la Ville de Lorraine;
- **Benoît Proulx**, maire de la Municipalité de Saint-Joseph-du-Lac;
- **François Robillard**, maire de la Ville de Sainte-Marthe-sur-le-Lac;
- **Eric Westram**, maire de la Ville de Rosemère;
- **Gilles Blanchette**, maire de la Ville de Bois-des-Filion;
- **Philippe Magnenat**, maire suppléant de la Ville de Blainville;
- Et évidemment Christine Beaudette, mairesse de la Ville de Boisbriand et Julie Boivin, mairesse de la Ville de Sainte-Anne-des-Plaines nos deux coprésidentes d'honneur;
- ainsi que de nombreux conseillers municipaux.



Prochain rendez-vous de la Fondation :

 **31^e Master de golf, le 2 septembre 2025**, au Club de golf Le Mirage.

 Réservez dès maintenant votre place ou votre quatuor en contactant la Fondation. Lancement officiel sous peu.

Pour obtenir les photos officielles de l'événement ou planifier une entrevue, veuillez contacter :

Fondation Hôpital Saint-Eustache

Florence Blad

Conseillère aux communications et aux événements

Fondation Hôpital Saint-Eustache

Téléphone : 450 473-6811, poste 44352

p.j. photo du dévoilement du montant final